



Künstlerkreis Samerberg eröffnet neue Ausstellung

Beitrag

Unter dem Titel „Freigeist“ eröffnet der Samerberger Künstlerkreis eine Sommerausstellung in einer alten Tenne in Grainbach. Samerberger Künstler stellen dort die unterschiedlichsten Werke aus. Der Titel „Freigeist“ soll auf Menschen hinweisen, die sich nicht gerne an vorgeschriebene Normen der Gesellschaft orientieren, die gerne ausbrechen, nicht nur den geraden Lebensweg gehen, sondern auch schauen, was auf den kleinen, vielleicht auch gefährlichen Seitenstraßen des Lebens los ist, auch wenn dies manchmal zu einer Konfrontation führen mag. So erzählen die Kunstwerke Geschichten, die oft einen leidenschaftlichen Kampf zwischen Chaos und Ordnung, Risiko und Sicherheit, Emotionen und Intellekt darstellen. So hängt da ein Bild mit Sonnenblumen, wo oben rechts als Collage König Ludwig eingearbeitet ist. War auch er nicht ein Freigeist? Er war zu seiner Zeit eine große Herausforderung für Bayern und hat doch ein großes kulturelles Erbe hinterlassen.

Dauer der Ausstellung vom 24. Juni – 17. Juli 2022.

Jeweils Freitag bis Sonntag 14 – 18 Uhr.

Oberdorf 16, 83122 Samerberg-Grainbach

Fotos: Rainer Nitzsche

Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger
Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



Neue Ausstellung des Samerberger Künstlerkreises



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Ausstellung
2. Künstlerkreis
3. Samerberg